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2018年１１月８日（木曜日）18:30～19:00
開催場所:神戸ポートピアホテル SOCO
出 席 者 :理事会構成員13名中8名
（欠席:L谷垣 L小浦 L山腰 L飯伏 L菱田）
出席率（61.5%）で成立
◆審議事項◆
①入会希望者2名（八塚様・和氣様）の入会・・・承認
②入会式 12月第1例会で3名で挙行・・・・・・承認
③子ども食堂「なかみちこみち」の支援予算化について

は、今期事業費より6万円を予算化するが、支払いは
その都度会計に請求し、理事会の承認を必要とする件

・・・・・・・・承認
④兵庫優良警察 菊水賞に1万円の拠出・・・・・承認
次回12月定例理事会12月13日（木曜日）午後6時45分～

新しいクラブのロゴマークは、
みなと町神戸のシンボル ポー
トタワーと過去と未来を繋ぐ錨
マークをモチーフとしています。

会⾧テーマ「雲外蒼天」は苦労の向こうには明
るい空が広がっているというメンバーが一致団
結する気持ちを込めています。
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10月第二例会・11月第一例会報告

●例会レター同様、11月23日に配布ができないため、前
倒しの発行となった●今月になってから、周年の準備を
しなかった日がないほど、連日決裁事項の処理、参加者
の確認、宿泊手配などなど●事務局の徳本さんや松本総
務部会⾧との連携で進めてきたが、そろそろ私もパンク
状態●当日までに間違いがあればお知らせ願いたい（だ）

10月第二例会（１０/１８） 神戸ポートピアホテル
講師例会（八塚昌幸氏）「地域社会のボランティア」
担当:指導力育成委員会（松本委員⾧）
出席率 80%
ドネーション 23,000円 ファイン 3,598円

11月第一例会（１１/１） ANAクラウンプラザ神戸
担当:社会奉仕委員会（薮田委員⾧）
出席率 90％
ドネーション 23,000円 ファイン 3,400円
例会前に北野東公園の清掃アクティビティ 12名
おつかれさまでした。

今期5回目の理事会は審議事項が4件ありましたが、
参加理事のご協力でスムーズに進行し、30分以内で
終了するという順調な議事運営ができました。
理事会は、会場を神戸ポートピアホテル2階のSOCO
で開きましたが、会議に先立ち会食費を徴収して、

希望者のみが夕食を食べてからの開会となりました。
会議の後、いよいよ2週間後に迫った結成50周年記

念大会の運営会議を開き、各部会からの進捗状況の報
告と細部の打合せなどを行いました。

会議の中では建設的な意見もあり、また会員からの
提案も協議され採用・不採用双方ありましたがさらに
良い周年になることが予感されました。

今月は東洋・東南アジアライオンズフォーラム
（OSEAL）が中国 海南島で開催されますが、335-A
地区からは堀口ガバナーのみの参加となり、戻られて
からの報告も楽しみです。

では、23日 会員の底力を見せてください!

THE NEXT DECADE 


